



5 Arzthelferinnen unterstützen das fünfköpfige Ärzteteam.

FOTOS: ANITA METZ



Die Ärzte (von links): Dr. Michael Littmann, Dr. Michael Merz, Dr. Dietmar Widmann, Dr. Frank Passek, auf dem Bild fehlt Dr. Jite Erharhagen.

# Mit topmodernen Kliniken jetzt und künftig auf Augenhöhe

BAD SAULGAU - Nach zwölfmonatiger Bauzeit hat die Internistische Gemeinschaftspraxis - sie war zuvor 25 Jahre lang im Obergeschoss des Post-Gebäudes untergebracht - das Ärztehaus beim Krankenhaus bezogen.

Damit sind die Wege für die Ärzte - sie betreuen seit 33 Jahren als Belegärzte Patienten im Bad Saulgauer Krankenhaus - zwischen Praxis und Krankenhaus noch kürzer geworden. Genau genommen sind es nur wenige Meter: Lediglich durch eine Zwischentür getrennt ist der

Neubau mit dem Krankenhausstrukturm verbunden. Klar strukturiert, solide und ohne Schnörkel zeigt sich die 450 qm große freundlich eingerichtete Praxis, die von den Ärzten auf Mietbasis genutzt wird. Bauherr ist die Landkreis Kliniken GmbH. Einen Kontrast bilden die Türen in einem kräftigen Rotton. Hell und freundlich präsentiert sich der Eingangsbereich mit einer sanft geschwungenen Empfangstheke.

Die Wände zieren großformatige Fotos mit Motiven rund um die Stadt Bad Saul-

gau, die bereits im Krankenhaus zu bewundern waren. Neben fünf Ärztezimmern, einem Sekretariat mit vier Arbeitsplätzen und einem kardiologischen Untersuchungsraum reihen sich je zwei Endoskopie-, Untersuchungs- und Ultraschallräume sowie zwei Räume für Funktionsuntersuchungen und ein Aufwachraum aneinander.

In einem separaten Raum werden Endoskope und weitere Instrumente, die bei Magen- und Darmspiegelungen zum Einsatz kommen, aufbe-

reitet. Der Anschaffungspreis liegt im sechsstelligen Bereich. „Mit dieser Ausstattung können wir mit jeder anderen Klinik jetzt und künftig mithalten“, ist Michael Littmann überzeugt und lobt ausdrücklich die Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen im Krankenhaus Sigmaringen. Den Patienten stehen neben dem Krankenhausplatz weitere Stellplätze zur Verfügung. „Der Erweiterungsbau umfasst den gesamten obergeschwäbischen Bereich“, freut sich das Praxis-

## Die Ärzte

**Dr. M. Littmann**  
 Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie, Hepatologie und Proktologie  
 Tätigkeitsschwerpunkte sind Endoskopie, Ultraschall (Ausbildender der deutschen Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin DEGUM), Magen-Darm- sowie Leber- und Enddarmkrankungen.

**Dr. M. Merz**  
 Facharzt für Innere Medizin  
 Tätigkeitsschwerpunkte Diabetologie, Ultraschall, Endoskopie.  
**Dr. F. Passek**  
 Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie und Hepatologie  
 Tätigkeitsschwerpunkte sind Lebererkrankungen und Magen-Darmerkrankungen, Endoskopie, Ultraschall

**Dr. D. Widmann**  
 Facharzt für Innere Medizin  
 Tätigkeitsschwerpunkte Röntgen, Blutdruckbehandlung, Endoskopie, Ultraschall

**Dr. J. Erharhagen**  
 Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie  
 Tätigkeitsschwerpunkte sind Kardiologie, Herz-Kreislauf-erkrankungen, Ultraschall

Kliniken  Landkreis Sigmaringen GmbH